

Jérémy Chatelain - 1/1

Jérémy Chatelain, un petit bout de chou qui est né en Essonne en 1984, candidat de Star academy2, un garçon émouvant, sensible qui entre dans le monde des grands...

Jeremy est né le 19 Octobre 1984 dans l'Essonne où il a vécu toute son enfance avec son frère Julien et sa soeur Amandine. Il est passionné de musique, c'est à l'age de cinq ans qu'il commence à jouer du piano, plus tard il apprend la guitare et la batterie. Il passe son temps libre à composer ses chansons et ses mélodies. Il pratique le scratch, une passion qu'il développe selon son style.

Il crée petit à petit sa personnalité et construit son caractère en façonnant un monde propre à lui. Il suit un bac en électrotechnique et il est prit en tant que stagiaire à la radio de NRJ c'est là où il aurait rencontré Jenifer qui l'aurait motiver à faire le casting de Star Academy 2. Pour cela il a du mentir car il n'était âgé de 17 ans seulement. A la star academy, il développa sa personnalité, sa voix... Il fit la rencontre de grandes personnalités et de vrais amis. Après un parcours très enrichissant et très convaincant à la star academy, il sorti son premier single : "laisse-moi", une chansons qu'il avait composé depuis un bout de temps. Sa deuxième chanson est "georgy" qui est sa vision de Georges Alain. Jérémy a composé la chanson du single de Fabien : "pas de temps à perdre". Malgré le succès de son premier single, il reste méfiant car sa sur-médiatisation en est principalement la cause. Il doit maintenant montrer son talent et faire son nid dans le monde des grands. Pour cela il sortira son deuxième single "vivre ça"(titre provisoire) en Juin. Affaire à suivre...

Son acteur préféré est Gad Elmaleh (La vérité si je mens), son film préféré est 8 mm (de Joel Schumacher), la série qu'il préfère est Spin City (Canal+), sa couleur favorite est le rouge et son livre de chevet est Si c'est un homme de Primo Levi. Coté fringues le vêtement qu'il préfère est un gilet (ou un bonnet...), et son porte-bonheur est une main en or. Et sa phrase fétiche est : "c'est la perrave !!!"

Selon lui, sa principale qualité est d'être nature, et son principal défaut est qu'il est bordélique.

Signe particulier : il a de nombreuses manies (qui fait tout son charme), il est très superstitieux, Jérémy a un piercing à l'oreille gauche et un autre à l'arcade sourcilière.